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DECIMO PRIMERA S
15 DE MAYO DE 202

En la Villa de Las Vigas de
horas del dfa quince de
fabildo,  para  celebrar

formidad con lo que
;stados Unidos Mexic

e Coordinaci6n Fisc
Estado de Veracruz d

cciones  11 y  XI,  38 frac
H. ftyllntamu-fflt9ATER de Ia Ley Orgdni

`'--.are la Llave, presidida par

&Ttfroicipal, asistiendo tom
Sindica;   el   C.   Jos6   Luci

Visas de Ra
2sO¥2.H2ao¥pe¥fahuaic6yoti

C. Lie. Carlos Vdzquez Esp
Cruz, Titular del C)rgano ln
Obras Pbblicas.

Tiene usted la palabra se

PRESIDENTE:   De conformi
fracci6n I, de la Ley N0m
reunidos en la Sala de C
de Cabildo. Por lo anteri
edil, le solicito al Licencia
del  Honorable  Ayuntami
Broceda a declarar el qu

TARIO:    Con  much
procedere a p

Herndndez,
Maraarita  E

nda, Regidor Unico.

marfflo a este cuerpo c
Uifeiferos dei cabildo y s

`.'"V'GAS2oP2E2.EREjeE6.svffidispensablemen

involucradas para efecto

A continuaci6n, Ie cedo e
Presidente Municipal.

aezcow:RgEfi3i%F#T|::aGb[,adc:,a,sesseoij:_ _---J^--__
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SION ORDINARIA DE CABILDO.
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Lag .`#rers
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DE  RAMl
#  f i  f:i  '  i-  rr~:  ney} f `     pr3  '`.S ful  i {     i  *i ,'t  i.     r'.   i?   1

}tterfu,taut#QS!

REE
-i    I    t`        3    T'-

Ramirez, Veracruz de lgnacio de la Llave, siendo las once, \`tno`q

#ayD°e:j#oaflp°rj#::am§evs:i:tit:ersdj:eaurindd:See::abjida::a¥J|
isponen los arffculos 25 y 26 de la Constituci6n Politica i
nos; 20, 33, 34, 37 y 38 de la Ley de Planeaci6n; 37 de
I; 4, 8 fracci6n 11, 26, 27, 28 y 33 de la Ley de Planeaci6n
Ignacio de la Llave;  16, 28, 29, 30, 36 fracciones I y 11,

ion  I,  70 fracci6n  I,  72  fracci6n  Ill,  73 Ter.  fracci6n  I y
a del Municipio Libre del Estado de Veracruz de lgnacio

el C. Medico Jos6 de Jests Landa Hemdndez, Pres-idd}EE
i6n la C. Profesora, Berfha Margarita Espinoza C6rdo¥aswig'ds de Ramirer, Vex.

*-.

Dominguez  Landa,   Regidor  bnico;   el  C.   Lic.   Jest3s
Santilldn, Secretario  del H. Ayuntamiento, asf como el     ff.i

nosa, Tesorero Municipal; el C. Lic. Jorge Alberto Guzmdn
erno de Control y el lng. Femando Cruz Lara, Director de

or presidente.

ad con lo que establecen los 28, 29, 36, 37 fracci6n XI, 38
ro Nueve Orgdnica del Municipio Libre, nos encontramos
bildo para celebrar la Decimo Primera Sesi6n Ordinaria
r y con la autorizaci6n de mi compafiera y compaFiero
o Jesos Netzahualc6yotl Hemdndez Santilldn, Secretario
nto,  pase  por  favor  lista  de  asistencia  y  en  su  caso,
rum legal para dar inicio a esta Sesi6n de Cabildo. -

gusto,  atendiendo  la  instrucci6n  del senor  Presidente
sat lista de asistencia, Ciudadano M6dico Jos6 de Jesos
ente   Municipal  Constitucional;   Ciudadana   Profeso

C6rd€n/a,  Sindiea:  CiLJdadaho  Jos€  Lucio  Donrifn€|u

Iegiado, que se encuentra presente la totalidad de los a;;;
declara el quorum legal para sesionar. -

:ionar,queestdnpresentesIoSCompanerosde'asdraqsfja`s¢a#am,fez,yera
de aclaraci6n de dudas.                                                                  a,,,`^ _ _

2022-2025

A

uso de la voz al Medico Jos6 de Jesos Landa Herndndez,

Secretario. Se declara abierfa la Declmo Prlmera Seslon
por favor proceda a dar lectura del orden del TESORERiA
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RO. - Lista de asiste
NDO. -Lectura y ap
FRO. -Presentaci6n

grrograma General de lnv
li. fty`untanndfidos Municipios y  Dem

frostitur,ioflen3)
-Asuntos Gener
-Clausura.

2022-28£ECRETARIO:  Solicito  a  es
dfa, lo manifiesten levant

PRESIDENTE: A favor

SINDICA: A favor

REGIDOR: A favor

u+\I)OS

SECRETARIO:  existen  tres
abstenci6n, por lo que el
flue conforman este H. A

lDENTE: Se aprueba

nntamiento  de  Las  Vitos y  t6rminos,  el  ort
uedado asentado ante

TAM!E.NTO
Ucl€fteslDENTE: En virtud

illTHE
DERAMIRE?.

rj(\,?.a.I:a,,:

deq
io de la presente se

i,rrapalsiguientepunto
'§ECRETARIO: el tercer pu

su caso aprobaci6n de I
t,¥F+i=.froc.  c®rdffilAf®Rife    de    Aporfa

Hc®oANnIITTREo#AxpcionesTerritoria|

v!GAs DE ftAmiREz, v€R,

ffl2Etjtii§e detalla a contin

10N ORDINARIA DE CABILDO. RE=J.-_i+
i=q #i # i F_ fi* rtS €ii    F¥i L,` trj i L i +`i j!:*` i     :'£`,ted, Certy!

cia y declaracj6n de qu6rum legal .--.
obaci6n, en su caso, del orden del dia.

Lan #IGAB
DE  RAMiREZ
jifeq{haj+`j!'*   i        :££t7_.`rfuT}        `-~r              ^H

en su caso aprobaci6n de  la  primera  modificaci6n  di
rsi6n del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento

rcaciones Territoriales del Distrito  Federal  (FORTAMUN  DF
I+.  A.v!

les.
C;{}f]St-i€uGi®3G{Ej

--------------------~-~---~------------------PffiESE®EN€Efi

e  Cuerpo edilicio, si estdn  de  acuerdo con  e| orden tlgYj8%S;,!%_R£:lErez. ¥erp
ndo la mano.

Cor,£,.I.`tS`          ,     t'

OBus P
votos  a  favor,  cero  votos  en  contra  y  cero  votos  enylprte

i.;CAS

I,e4

rden del dfa es aprobado por uNAN|M|DAD de |os edi|es      2.22-2®Z5
untamiento.

or unanimidad de los ediles que conforman el Honora
as de  Ramirez,  Veracruz,  en  todos y  coda  uno de
5n  del dfa  previsto  para  la  presente  sesi6n,  el cual

e los puntos 1, y 2 del orden del dfa fueron

\`lI,,,s'

i6n, para darle 'Iegalidad a la misma, serior secreta-rio d8"SS€!"{'

SE&`,i?E

e'.

to del orden del dfa corresponde a  la  Presentaci6nj-ysyetiias de Rdlnl.Fez, vcr.
Primera modificaci6n al Programa General de |nversi6n20i'2-2025

iones   para   el   Fortalecimiento   de    los   Municipios   y
s del Distrito Federal (FORTAMUN  DF 2023).

aci6n :                                                                                 &¥

TESORERfA`-~

)AXRETO
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SECRETARIO:   Esta  a  conside
I, pregunto gen qu6 s
\,

faTE: A favor

a. AyudiGrm®R: A favor
Costjtucjonal

CRETARIO: Sefior president
ffl'ife %r.Cero votas en abst

202apa5bado  por unanimidad
Vigas de Ramfrez, Veracruz.

PRESIDENTE:  Acuerdo  No.  42.
primera  modificaci6n  al  Pro
para  el  Forfalecimiento  de
Federal (FORTAMUN  DF 2023).

sefior secretario, I

ilo:  El cuarfo punto
e pregunto al cuerp

R: Solo comentar al t
orque  solo  tenem
ento a este y que

realmente hay
RERESortante  ver  esa

v!\f]Asife.fi8m#p.nientes.
z:,€2?~.2fj:`!F,

CONTRALOR: mi sugerencia es
vehieulos, y  replantear hasta
beneficio y en lugar de estar
baja, venderlo y  buscar uno
importante es hacer un verd
de mayo, podrfamos ponern
despu6s se viene un proble
ademds de que ya hubo un s
recomendaci6n, donde nos i

;e?£y###Tprdodem6
*       CONSTtT!}C!9NAI
Pusv`&£'62D£¥%¥ii€Z,VER.

ION ORDINARIA DE CABILDO,

ntido es su voto?

RE  5E-EArirF±-EE
itj #   tt 1! ne i L i &i.ft =   =` t` ,`? :,+    , ~ 5'

Las ``iflGrs
`,tch t®nge!

aci6n  el  punto  en  comento,  por  lo  que,  de  manera`````i
I,,.,A

i+-`-T=J
11.  A}Jsfrs€&mti8$3€,,q¢

C(mst.i!u€i®!I,Z.if

PEEESEEBENSEfi
|e informo que existen tres Votos a favor, Cero Votos REvjgas dp ft{imi.rex, ¢er.,

nci6n, por lo tanto, el tercer punto de orden del dfa es
or los ediles que  conforman  este  Ayuntamiento de  Las

se  aprueba  par UNANIMIDAD  Ia  primera  modificaci6n
rama  General de  lnversi6n  del  Fondo de  Aportaciones
os  Municipios  y  Demarcaciones  Territoriales  del  Distrito    #,

pido pasemos al siguiente punto del orden del dfa.

el orden del dia, corresponde a los asuntos generales,
edilicio si existe algLJn asunto general a tratar

S  el  cami6n  blanco,  pero  si  seria  conveniente  darleJt:i
=Ll

qapDr}b`

€ +*a, ar ,Jnl
Z',,`,o..I

sorero sobre el cami6n rojo de basura, no se si se va a `SS:

stuvieran en funcionamiento los dos, porque uno solo nq#,.
nas calles que estdn quedando pendientes, entonces

arfe   ojald   me   puedan   apoyar  para   que   no   haya

hacer una valoraci6n, uno valoraci6n, un estudio de esos
la ruta de recolecci6n de basura, para evaluar costo-
invirfi6ndole al cami6n, en su momento poder darlo de

ftl`(.E`E.'fl

recuperaci6n  para  comprar  uno,  equis  o  y,  entondgis`i.9{l`§ d€ Rt«#f-Fez, Lr't.ifi.
dero Plan,  ahorita prdcticamente estamos a mediados    2°i'2-2025
s un plazo, para definir esta situaci6n, porque es verdad,
a social, porque se vienen quedando calles sin  limpiar,
fialamiento de ORFIS no  como observaci6n sino como
dican que evaluemos el hecho de dar de baja porque
en mantenimiento.

TESORERiA
AVuRTAMIENTO

ITUcloNA|

pr¥#5Ez,vER`
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Yo creo que est
afro  ya  habrfa  que

a, digo par el tema
a de los dos millone

ne planeado para es

:¥zRE:omaafin::ner,oen,as
DE INGRESO: Co

nfa el  que  esta  falland
problemas de vialidad y puesjga2So¥2¥Egrff,`peroelcami6n-bla

SINDICA:  Yo  tambi6n  estoy
problemas que se ha gener
solicitaron  que se  les diera e
problema esta cuando el ca
estd dando la atenci6n pero
y hacen esfuerzo dentro de la

de la comisi6n, pero que la
coordinaci6n  completa  de  I
entonces  creo  que  pudiera
necesita alguien que este de
momento con Sofia, lo hago
seguir  lastimando  la  nomin
general, todos los trabajador
se pudiera tener uno mejor
usted pero que ellos sean los
control completo de todo y a
el otro.

0

;;A-
c®asTRALCR

H. AYUNTAMIENT
S      '£ONSTITUCioN

loN ORDINARIA DE CABllDO. RE  FE-EririrR-EE
i EN i3T    pr{ u " i {=  i P A  i    =} Ci 3 ¥ ^ a €~`} ¢? ai/

i€ut, teutgr!

Las faJIGas
cH €,i a i g # EN i3T   pr{ u " i {= i p A i   =}

afio si tendrfamos que mantenerlo todavfa, pero ya
planear  darlo  de  baja  para  que  ya  no  genere

e recurso, porque ahorita la adquisici6n de up €aTi®

;eanfit:rscee::sh,:#aar?a°Sp':md!::riaa:e°;o:let:t::cde:'epst:gQgg:±{
ejores condiciones posibles y hacer esa planeaci6n para   -~ ''

H. A},lm

a decfa el contralor, planear bien la ruta del cami
ii:::6nffisEEBE"SEA

202Z.ZOZ5

para  que  no  vaya  a  las  localidades  que
Si, Se habfa dicho en algon momento que ya no se |eLibueas de Ramii'oz, Vcr.
co es imposible que pueda dar batalla para todo.

n  la  postura  de que se  debe  adquirir otro cami6n,  Ios
do  en  esta  administraci6n  es porciue  las comunidades
servicio de limpia  publica  y recolecci6n  de  basura,  el
ion va a recolectar, Ias entradas son de difieil acceso, se
ambi6n han tenido problemas porque los camiones van
comunidades, entonces se podrfa ver la manera regidor
ra a lo mejor en una camioneta a la on.IIa de la carretera,
idad de Piedra Blanca, porque es donde  el cami6n tiene

nar a  don  Epigmenio  para  que  61  vaya  la  recoja,  Ia
aya y la cargue.

S hacer una reuni6n de trabajo con e| equipo de |impia .``?XT=
s conocedores de este asunto, conocen el Municipio #T

r, ya lo hicimos en una ocasi6n en su oficina regidor, que    *-:'€£-.S
idad se la podamos trasladar, usted es el representantelf. ,Aw„
ra. Sofia  directora  de  Media Ambiente  pueda  tener id  f;{t``ii€g
s  rutas,  ella  esta  especializada  en  el  tema  ambiental`_
aportar  mucho  en  la  Comisi6n  de  limpia  publica,

¢*\PO,i

2.2Z-20ZS

fro de  |a direcci6n de limpia  Publica. Platique  en a!9tlvyl.iftts d{! B;i!nf roz, veq
e conocimiento del alcalde y de los ediles, que Para no  2022.2025
pudiera  comisionarse  a  don  Francisco  el  secretario

s de limpia Publica obedecen a don Panchito entonces
oordinaci6n, entonces don  Panchito, junto con Sofia y
ncargados de la ejecuci6n para que puedan llevar un
i aprovechar al mdximo un vehfculo en lo que se repara
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OR:  si,  par  mi no  hay
r mal con la ciudadanf

ara la reparaci6n de

yo  si  apoyo  la  pr
achos de  limpia  public

AyLmTRE.REndas y la gente quiere qu
Ostjtuc,ional

PRESIDENTE:

ftyhas o los €aminos de
Se  pudiera  impl

ffl8A: ademds de que si
Iimpia publica porque hay v
con ellos, recomendamos, se
las basura de las calles estd i
campo  de  catalina  a  man
espacios son utilizados para t
nosotros y no par otra cosa pe
su refresco, tienen derecho, p

Demos recibir algo a cam
sindicalizados tienen
]eben  cumplir con
la parfe del campo
rfante  coordinarlo
fas medidas porqu

umREflH®fRA DE INGRESOS: ta
STIFtlQJ9ti4fonado, entonces d

aado de estar vigila
Vr.a?StpdonGabn.e|

mai[9u;#.§e~'C6ntrol porque de n
se estdn opinando si el vehic

PRESIDENTE: Si el mantenimien

DIRECTORA DE INGRESOS: ent
Ios vehiculos puedan salir el ej
este afro por el costo que tien

SINDICA:   La   platica   con   los
realmente se les tiene que es

v-!GAS

.ct   haga,  muchas  veces  a  ha
mencionado  es que  el cami
companeros los espera, va rd

€"*#nh°feres.

loN ORDINARIA DE CABILDO. diRE  5='EArvri rR-EE
Lan ¥#Grs

C3 CL3 8 i ff` # i.i ¢}    pe u RE i 4`: € f3 A. i    2 €`.i a ¥ '  =jrt' {.,,

icnd{ Cang®!

ingon  problema  aqui lo  que  reasenten  importa  es  no
aquf lo imporfante es tener coordinaci6n y si solicito el

puesta  del  contralor  para  que  nos  reunamos  con  I
porque la situaci6n que tenemos es que  hay
se metan a las privadas, el carro no cabe.

mentar  una  camioneta  para  que  entre  a  las
ds diffcil acceso.

ces que, el regidor ya ahorita lo esta viendo, hablam-6Os

i \`lnos

AyL£€t&a3Tai.e

PffiESEEBERE®EA

:_i.in_pp_rfa_Tt_e__i::_S.:_C_i_n_C_i:_nii_Ce__T_.!P_?_T_i:h]T_E]Pfe_:__9??vigasdeRanrirez,NI®

a a dar uno la vuelta de donde andan y muchas veces
ual, por ejemplo las calles rumbo a las canchitas por el
derecha  hay  terrenos  baldfos  y  muchas  veces  esos

rar un sin fin de basura y desechos y vienen siempre con
a los muchachos de limpia publica se toman su cafecito,
ro si nosotros somos condescendientes con ellos tambi6n

io, par ejempl6 cuando haya uno calls limpiar lo hagan,
n horario establecido pero dentro de su horan.o hacerles
sa parfe, porque se deja a  la  den.va y el problema es
e beisbol y el boulevard siempre estdn sucios, entonces
e esa manera y si no estdn  cumpliendo pues tambi6n
tambi6n nc) podemos dejarlo asi.

bi6n el cuidado del vehiculo porque nos dicen cuando*L:
que sirve que llevemos las bitdcoras, no se ahf quien es

do los servicios que se le dan a los vehfculos, porque se
Ia persona que esta con 61, el de servicios generales que

20ZZ-2025   j= __¥_=-

A utl\Don

#Bbe pd8Licji
iJj Vgiv * I.mj'e,. v§

|`tf,,''Z'2--30ts

da Va a servir que nosotros hagamos los programas ciue!`!;`A%{!.g1
lonolotratan,holocuidan.                              .       -                  '         C€!`t`{E-a

o debe ser preventivo no correctivo.
€ d`` l'`.I.#its ife Bt}mo'ez,  Vcr.

nces que se lleve bien el control para que por |c> meno5   2t'22.2(J25
rcicio, porque si vemos complicado comprar un vehfeulo
y porque el PGI ya esta establecido.

muchachos  de  limpia  publica  debe  de  ser,  porque
ipular a los choferes que el cuidado de los camiones se
ido  quejas,  el  regidor  no  me  dejara  mentir,  nos  han
n  se  pasa  rdpido,  es que  no  espera,  ni siquiera  a  sus
ido, no silva, etc. a sea, hay que tener cuidado en egg

wT    ,`,  .ioEi?
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CONTRALOR:  tambi6n  impuls
del manteamiento de los veh

PRESIDENTE: considero serfa im
supervisi6n, por ejemplo, med
calle, esta es tu tarea el dfa d
se haya terminado.

SECRETARIO: Continuando c
procedo a pasar al siguiente
por lo tanto, invito a los aqui

PRESIDENTE: Siendo las doce h
mil  veintittes,  declaro  formal
ordinaria de cabildo, por lo q
plasme debidamente en el a

Tie ltha thr
Profa. Bertha

REifedraho®RiA

Las Visas tie RaRE'*

2022.2025

Llc. Jes

H. AVuNTAMI€NTO
CONSTITUcloNAI

LAsv`G2ng2D±pr2#,VER.

ION 0RDINARIA DE CABILDO.
::::-::::1=:
# fi 8 i E- # gti a   M L.€ iij i ed i i`.`' A i,    :: {] ;iI   i€edut teap*!

Lan #19us
BE  RAMIREZ
i £j i L` i £1 J` i,    £, iJ rfu, il - # i ; £  =,

r un  programa  de mantenimiento, teniendo un  control
culos no dejas que caigan.

orfante comisionar a alguien para que los supervise, solo
) ambiente, que ella vaya y les indique hoy te toca esta
hoy y antes de que se retiren supervi5ar que realmente

n el orden del dfa, con su autorizaci6n seF`or presidente
unto del orden del dfa, el cual corresponde a la clausura,
resentes sirvanse ponerse de pie.

ras con

e se orGS
ta que

W'er.

del dfa quince de mayo del afro dos
s  trabajos  de  la  presente  sesi6n
o tomado en la presente sesi6n se
I todos efectos legales. CtJmplase.

2S,.'-2.I:,L`,!5

¢tllD05

idez Sanllll6n
lento,

IJ.   A\ i:ini,.!!T3;('nt(}

C.t',+i!iLgi,ilmtil

sE{`,-r§ETA.g3iA

i.ns \.`i£{ts do Rdmi.Fez, Ver$

2022-2025
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ION ORDINARIA DE CABILDO.

ASESORES TECNICOS

ZOZ2 - 20
TesoreTo Munici

Aportaciones para el Forfal
Distn.to Federal (FORTAMUN

e Alber+o

Director de ObTdsi'Cbllca;¢:-`J*'`j
_9r    ua+          trfr       }a|ytt.

2,32.`®::

inarja de Cabildo
i6n  del Fondo de
es Territoriales del

H. AYUNTAMl£NT0
CONSTITuCIONAI

LAS VIGAS OE RAMiREZ, VER,
2022 - 202S

uzmdn

Iar del 6rgt]no Inferno de Control

e integral de la Decimo Primera Sesi6n

i:!ri
23.

odificaci6n  al  Programa  General de I
cimiento de los Municipios y Demarca
F2023celebradaeldfa.16d'emayode2¢

`!+  l'j#-`,s  I,t,.  #`"il".t,''  |f,I
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